



SANTÉ, SOCIAL

PARTENARIAT AVEC MSF SUR LA VACCINATION COVID-19

Afin de permettre la vaccination du plus grand nombre, de nouvelles opérations « d'aller-vers » ont été organisées cet été. Un partenariat avec l'association Médecins Sans Frontières (MSF) a permis notamment de cibler les 9 établissements ADEF situés en Seine-Saint-Denis de juillet à mi-septembre.

Publié le 7 octobre 2021



Afin de s'adapter aux différents contextes, d'optimiser chacune des opérations et d'éviter les gaspillages de doses, chacune d'elle s'est déroulée en 5 étapes structurées :

- Visite de l'établissement avec Médecins Sans Frontières (MSF)

- Porte-à-porte réalisé par les équipes de l'ADEF auprès des résidents pour inscrire les volontaires à la vaccination
- Moment convivial et sensibilisation des résidents avec l'équipe des travailleurs sociaux de MSF
- Vaccinations pour les premières injections réalisées par des médecins et infirmiers de MSF
- Vaccination pour les deuxièmes injections dans les délais recommandés

Elles ont impliqué ainsi de nombreux temps de présence sur les sites des équipes de MSF et, à leurs côtés, une très forte mobilisation des équipes de l'ADEF. Les démarches d'aller-vers, les temps conviviaux, la confiance accordée à l'association MSF, la possibilité pour les résidents de poser leurs questions, d'être écoutés, la coopération avec les représentants des résidents ont été autant de facteurs de réussite de ces opérations.

Près de 400 personnes ont ainsi pu être vaccinées dans ce cadre.



19/21 RUE BAUDIN
94207 - IVRY-SUR-SEINE CEDEX